

Continúan los trabajos de reparaciones en los talleres municipales

Escrito por Administrador
Martes, 22 de Abril de 2014 00:00

{besps}planeamientoobrasyserviciospublicos22042014|width=215|height=161{/besps}

El Intendente de Roque Pérez Juan Carlos Gasparini, dispuso la reparación de maquinaria municipal en los talleres propios que se encuentra ubicados en el corralón situado en el acceso Pedro Gutiérrez de nuestra ciudad. Personal municipal capacitado está en plena tarea de reparación total del motor y transmisión de una motoniveladora de gran porte.

Con estos trabajos realizados en talleres propios, el municipio se benefician con un ahorro de dinero muy considerable al evitar los gastos que se generarían si estas maquinarias se llevarían a reparar a talleres de terceros.